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Fahrgastinformationsanzeigen an den Haltestellen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
an einigen Haltestellen können die Nutzer von öffentlichen Verkehrsmitteln in der 
Landeshauptstadt Magdeburg Informationen darüber erhalten, wann die nächste 
Straßenbahn oder der nächste Bus eintrifft. Die Fahrgäste sollten auf diesem Weg nicht nur 
über aktuelle Abfahrtszeiten, sondern auch Verspätungen und Störungen informiert werden.  
Schon vor einigen Jahren wollten die Magdeburger Verkehrsbetriebe an den elektronischen 
Anzeigetafeln mittels GPS gesteuerten Daten minutengenau anzeigen, wann die nächste 
Bahn oder der nächste Bus eintrifft. Noch liefern die digitalen Anzeigetafeln aber lediglich die 
planmäßige Ankunftszeit des öffentlichen Verkehrsmittels, welche aus verschiedenen 
Gründen aber nicht oftmals nicht eingehalten werden können. 
 
1. Wie sind die Fahrgastinformationsanzeigetafeln technisch ausgestattet, welche  
    Möglichkeiten der Anzeige zu aktuellen Abfahrtszeiten, Verspätungen und Störungen  
    bestehen? Warum werden Verspätungen, Störungen etc. nicht in einem separat  
    durchlaufenden Informationsstrang dargestellt.   
 
2. Welche Informationen werden derzeit angezeigt, wie werden Informationen gespeist, 
    in welcher Zeit erfolgen Aktualisierungen. Müssen die Daten mittels eines USB Sticks auf  
    die Fahrgastinformationsanzeigetafeln übermittelt werden?  
 
 
Wann werden die Fahrgastinformationsanzeigen an den Haltestellen die Fahrgäste  
vollumfänglich über tatsächliche Abfahrtszeiten, Verspätungen oder auch Störungen 
informieren und dynamische Informationen geben, wann die nächste Straßenbahn oder der 
nächste Bus eintrifft? 
 
  
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Rainer Buller 
Stadtrat    
Magdeburger Gartenpartei       
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